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Zusammenfassung

        
An 500 sogenannten letzten Augen wurde in den vergangenen fünf Jahren an unserer Klinik eine Kataraktoperation durchgeführt, in 425 dieser Augen wurde eine Hinterkammerlinse vom Typ Simcoe implantiert. Als letzte Augen definierten wir Augen, deren Partnerauge einen korrigierten Visus kleiner oder gleich 1/60 hatte oder einen besseren Visus bei Schielamblyopie. Die häufigsten Ursachen für den funktionellen Verlust des Partnerauges bildeten: Makuladegeneration, Schielamblyopien und Glaukome. Intra- und postoperative Komplikationen traten gleich häufig wie im gesamten Patientengut auf, absolut gesehen sogar in noch geringerer Zahl. Zu nennen wären vier intraoperative Kapselrupturen, bei denen in zwei Fällen jedoch eine sekundäre Hinterkammerlinsenimplantation möglich war und je ein Fall einer Hornhautdekompensation und einer Vorderkammerhämorrhagie, ebenfalls beide mit späterer Hinterkammerlinsenimplantation. Zu den postoperativen Komplikationen zählten wir mehrere Fälle eines unkompliziert reponierbaren Irispolapses und vorübergehende Phasen einer Endotheldekompensation bei Cornea guttata. Die insgesamt niedrige Komplikationsrate läßt uns daher für die Implantation einer Hinterkammerlinse in funktionell letzte bzw. einzige Augen plädieren. Ausgenommen werden sollten Augen mit proliferativen Retinopathien (hauptsächlich Diabetes mellitus), vorbestehenden Amotionen, gerade bei jüngeren Männern mit Myopie und Amotioanamnese am Partnerauge und nicht regulierte Glaukome.


      
        
Summary

        
In the last five years, 500 one-eyed patients have undergone cataract surgery at the authors' hospital. A Simcoe-type posterior chamber lens was implanted in 425 of the eyes. An eye was defined as an only eye if corrected vision in the fellow eye was 1/60 or less, or better vision in cases of amblyopia. The main causes of loss of function in partner eyes were macular degeneration, amblyopia, and glaucoma. The rate of intraoperative and postoperative complications was the same as in the entire patient collective, and in absolute terms actually lower. There were four cases of intraoperative rupture of the posterior capsule (in two of which it subsequently proved possible to fit a posterior chamber intraocular lens (PCIOL)), and one case each of corneal decompensation and excessive hemorrhage into the anterior chamber. PCIOLs were subsequently also implanted in both these eyes. Early postoperative complications included several cases of iris prolapse, all of which were easily rectified, and intermittent phases of endothelial decompensation associated with cornea guttata. In view of the low overall rate of intraoperative and postoperative complications, the authors advocate implantation of a PCIOL in remaining eyes with visual function, except those with proliferative retinopathies (primarily diabetes mellitus), pre-existing retinal detachments (particularly in young men with myopia and a history of detachment in the fellow eye), and unregulated glaucoma.
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